

El diario de mayor tirada en España --EL PAÍS-- se hizo hoy eco en su edición madrileña de la iniciativa solidaria Operación Niño de la Navidad, impulsada por la Asociación Evangélica DECISIÓN.

Una ONG evangélica envía 27.500 paquetes con juguetes y cuadernos a África

Una caja solidaria para los niños

Una ONG evangélica envía 27.500 paquetes con juguetes y cuadernos a África

LUIS JAVIER GONZÁLEZ
Madrid

Lápices de colores, un cubo de Rubik, un coche de juguete, varios paquetes de clínex, cuaderno, cepillo de dientes y ropa interior. "Esta caja tiene de todo", concluye uno de los 500 voluntarios de la ONG evangélica Decisión, que coordina el proyecto Operación Niño de la Navidad con su socia internacional Samaritan Purse, también evangélica. La iniciativa, que surgió hace dos décadas en Reino Unido para mandar enseres a huérfanos rumanos, toma cuerpo en España. Tras un lustro en marcha, la organización pretende repartir unas 27.500 cajas con juguetes y material higiénico y sanitario a niños de Guinea Ecuatorial, Gabón y los campamentos saharauis.

La nave madrileña de Ciudad Lineal que la organización tiene alquilada es un punto permanente de embalaje. "La red de promoción y control del proyecto es la iglesia evangélica, pero uno de los valores máximos del proyecto es que las cajas se tienen que dar a niños de toda religión", asegura el director de De-



Preparación de los envíos en la nave de la ONG Decisión en Ciudad Lineal. / GONNA LEVACCO

RECOMENDACIONES

TEATRO

'Dos hombres solos, sin p com... ni ná'. Una comedia y gonzada por Marcelo Medina (bien autor de la obra) y Valleguín. La historia es la de hombres solteros que no son ja pero se han reparado los uno trae el dinero a casa y e se encarga de todas las tareas místicas. El vecindario piensa son una pareja gay, pero lo que retrata es la vida de dos hombres heterosexuales. **TEATRO MAR (Paseo, 11)**. MIÉRTES, JUEVES Y VIERNES A LAS 20:00. SÁBADO: 19:00 Y A LAS 22:00. DOMINGO: 19:00. PRECIOS: DE 15 A 18 €. DESDE HOY HASTA EL 6 DE ENERO.

EXPOSICIONES

'Filipinas y España, vínculos raderos'. La exposición se centra en las más de 300 iglesias católicas de la era española construidas en las islas Filipinas en el siglo XVI hasta finales del siglo. Empleando su colección de fotos, impresos, mapas, libros, fotografías aéreas y contemporáneas, la biblioteca de la Fundación Ortega da énfasis a estas estrías de patrimonio, dispersadas por partes del archipiélago, vínculos duraderos entre España y su antigua colonia. **CASA DE ARQUITECTURA (PLAZA DE CERREJES, 5A)**. MIÉRTES A VIERNES DE 11:00 A 15:00. SÁBADO DE 11:00 A 15:00. DOMINGOS CERRADO. HASTA EL 31 DE ENERO.

La noticia en EL PAÍS de hoy / [Descargar pdf](#)

(MADRID, 22/12/2014) Lápices de colores, un cubo de Rubik, un coche de juguete, varios paquetes de clínex, cuaderno, cepillo de dientes y ropa interior. "Esta caja tiene de todo", concluye uno de los 500 voluntarios de la ONG evangélica Decisión, que coordina el proyecto [Operación Niño de la Navidad](#) con su socia internacional Samaritan Purse, también evangélica. La iniciativa, que surgió hace

dos décadas en Reino Unido para mandar enseres a huérfanos rumanos, toma cuerpo en España. Tras un lustro en marcha, la organización pretende repartir unas 27.5000 cajas con juguetes y material higiénico y sanitario a niños de Guinea Ecuatorial, Gabón y los campamentos saharauis.

La nave madrileña de Ciudad Lineal que la organización tiene alquilada es un punto permanente de embalaje. “La red de promoción y control del proyecto es la iglesia evangélica, pero uno de los valores máximos del proyecto es que las cajas se tienen que dar a niños de toda religión”, asegura el director de Decisión, José Pablo Sánchez. Los voluntarios reciben los envíos —procedentes principalmente de iglesias evangélicas o de colegios religiosos, aunque también hay de centros laicos y empresas—, revisan el contenido y empaquetan la caja para su entrega. La organización pide a quienes envían los paquetes un donativo de cinco euros para costear el transporte. La mayoría cumple: el promedio de dinero desembolsado por kit es de 4,70 euros.

MADRID

ARTE Y FOTOGRAFÍA

La estética del poder

ARTURO GARCÍA MARTÍN

En Madrid se encuentran actualmente los mejores cuadros de arte de los últimos años, pero en un momento en el que se ha convertido en un símbolo de la política, los artistas se preguntan si es posible que el arte sea un instrumento de poder.

En una exposición en Madrid en la actualidad, que trata de la historia del arte en la ciudad, se muestra una gran variedad de obras que se refieren al poder y a la política.



Una obra de arte de la exposición 'El arte en Madrid', en el Museo Reina Sofía.

Mientras que algunos artistas se preguntan si es posible que el arte sea un instrumento de poder, otros se preguntan si es posible que el arte sea un instrumento de poder.

Una caja solidaria para los niños

Una ONG evangélica envía 27.500 paquetes con juguetes y cuadernos a África

DE LOS SERVICIOS

MADRID

Legión de voluntarios en un taller de Madrid, en el que se preparan cajas solidarias para los niños de África.



Preparación de las cajas en la sede de la ONG 'Eudaimon' en Madrid.

“Los envíos son para niños de cualquier religión”, dice la organización

La ONG evangélica Eudaimon, que trabaja en el continente africano, ha lanzado una campaña para enviar 27.500 paquetes con juguetes y cuadernos a los niños de África.

El director de Eudaimon, Juan Carlos Blázquez, ha explicado que la campaña se trata de enviar cajas solidarias a los niños de África.

“Los envíos son para niños de cualquier religión”, dice la organización. La ONG evangélica Eudaimon, que trabaja en el continente africano, ha lanzado una campaña para enviar 27.500 paquetes con juguetes y cuadernos a los niños de África.

RECOMENDACIONES

Una semana más, un punto más... El día 15 de mayo se celebra el Día del Libro en España.

El día 15 de mayo se celebra el Día del Libro en España. Este día se celebra en honor al libro y a los escritores.

El día 15 de mayo se celebra el Día del Libro en España. Este día se celebra en honor al libro y a los escritores.





El [Proyecto de las Cajas Solidarias](#) es la iniciativa de la [ONG CIEZ](#) en Ciudad Lineal. 